



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>50 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>3955</b>
Prix	<b>395 000 €</b>

Morzine

Appartement à vendre (74110)

Superbe appartement de deux chambres et d'un coin nuit proche du centre de Morzine. Situé à quelques pas du centre de Morzine, cet appartement de deux chambres et d'un coin nuit est bien entretenu et se trouve à 5 minutes à pied du centre du village de Morzine et à 100 mètres de l'arrêt ski-bus. Il offre un grand potentiel locatif de par son emplacement central. Cet appartement est situé au deuxième et dernier étage d'une petite résidence très bien entretenue. D'une superficie de 49 m<sup>2</sup>, cet appartement profite d'un magnifique balcon orienté plein est offrant une vue imprenable sur le Pleney et ...

*Nicely maintained 2 bedroom plus bunk room apartment, in an central morzine, offers great rental potential. This apartment is a well-maintained 2 bedroom plus bunk room unit conveniently located within a 5 minute walk to the centre of the morzine village and a ski bus stop is just 100 meters away. The property is located on second (top) floor of a well maintained and looked-after residential building and offers 49 sqm of living space. A nice balcony faces east with a stunning view of the pleney ski slope. The property features an entrance hall, a double bedroom, double bunk bed in the corridor, ...*

## MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

